

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga skripsi yang berjudul **“Pembinaan Kedisiplinan Siswa Melalui *Fingerprint* Presensi (Studi Kualitatif di SMP Diponegoro 1 Jakarta)”** dapat diselesaikan tepat waktu. Tidak lupa juga sholawat serta salam kepada junjungan, Nabi Muhammad SAW yang memberikan syafaatnya pada umatnya tercinta.

Peneliti menyadari bahwa dalam proses penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan dengan baik tanpa bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, peneliti menyampaikan terima kasih kepada dosen pembimbing 1 yaitu Bapak Dr. Tjipto Sumadi, M.Pd., M.Si. dan sekaligus Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, serta dosen pembimbing 2 yaitu Bapak Yuyus Kardiman, S.Pd, M.Pd atas arahan dan bimbingannya serta yang selalu memberikan motivasi kepada peneliti selama proses penyelesaian skripsi, darinya peneliti belajar untuk selalu mengedepankan kejujuran akademik selama menimba ilmu di perguruan tinggi.

Selain itu pula peneliti mengucapkan terima kasih kepada seluruh dosen dan karyawan tata usaha di Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan UNJ atas ilmu pengetahuan yang telah diberikan selama empat tahun terakhir. Peneliti juga berterimakasih kepada Dinas Pendidikan DKI Jakarta yaitu P4OP yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk mendapatkan Beasiswa KJMU selama masa perkuliahan. Serta Peneliti berterimakasih kepada pihak sekolah SMP Diponegoro 1 Jakarta yaitu Ibu Maya bagian Tata usaha sekolah, Bu Maudi Aulia selaku guru Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Bapak Okka Andam, A.Md selaku guru TIK dan pemegang data *fingerprint*. Serta Kepala Sekolah SMP Diponegoro 1 Jakarta yaitu Ibu Dra. Sri Sudaryantini, M.Pd. Peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada ibu dan bapak selaku orangtua yang selalu memberikan nasihat, motivasi dan arahan kepada peneliti dalam bertindak dan berucap.

Peneliti juga berterimakasih yang setulus-tulusnya kepada Ibu E.Kartini yang telah melahirkan, serta membesarkan sampai berpendidikan tinggi seperti ini, dan yang telah menjadi rumah untuk peneliti sebagai rasa mengungkapkan keluh-kesah yang dirasakan peneliti selama ini. Serta berterimakasih kepada Bapak Kasman selaku orangtua yang walaupun sudah rentan tapi semangat untuk membiayai anak-anaknya hingga berpendidikan tinggi, serta kasih sayang dan cinta tulus kepada anak-anaknya. Peneliti juga berterimakasih kepada kakak-kakak yaitu Nur Hayati, S.Pd., dan Asep Herwana yang telah memberikan tempat tinggal selama empat tahun terakhir selama kuliah di Jakarta. Serta kakakku yang lain yaitu Muhammad Ali, S.Pd. yang telah Almarhum tahun 2015, Aan Abdul Gandi, dan Yan Ismiyanto, A.Md., yang selama ini telah memberikan nasehat, kekuatan, serta candaan dan bantuan disaat adiknya membutuhkan. Serta kaka ipar peneliti yaitu Sugiyannah S.E. dan Selfiana Putri, S.Pd. yang telah memberikan ilmu tentang kehidupan yang belum pernah didapat selama ini oleh peneliti. Peneliti berterimakasih kepada keponakan yang tidak bisa disebut satu-satu atas semua kekuatan yang telah diberikan selama ini. Peneliti berterimakasih kepada teman-teman PPKN UNJ 2016 khususnya kelas PPKN B yang selama empat tahun telah mewarnai hari-hari selama perkuliahan berlangsung. Serta peneliti berterimakasih kepada seseorang yang tercinta serta rekan-rekan kerja yang telah menemani, dan memberikan semangat kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat selesai.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna masih terdapat banyak kekurangan dan juga kesalahan dalam hal penulisan. Oleh karena itu peneliti sangat menerima kritikan serta saran yang diharapkan dapat menjadi motivasi dan perbaikan bagi penulis dimasa yang akan datang. Demikian, semoga skripsi ini dapat bermanfaat.

Jakarta, Agustus 2020

Penulis